



Alcaldesa destaca evaluación crediticia y asegura que “vamos bien”

Ya son 500 las defunciones por Covid-19 en el municipio y 3 mil 199 casos positivos.

En su mensaje del domingo, la Presidenta Municipal de Mexicali, Marina del Pilar Ávila, aprovechó la oportunidad para destacar que la calificadora de valores HR Ratings mejoró la evaluación de la administración municipal, pasando de BBB a BBB+.

Marina del Pilar Ávila comentó que esta evaluación refleja el buen manejo de las finanzas del Ayuntamiento, lo cual se puede traducir en mejores oportunidades presupuestales para el municipio.

Este lunes, la secretaría de Salud de Baja California informó que en el municipio de Mexicali se han confirmado hasta la fecha 3 mil 199 casos y 500 defunciones.

A pesar del creciente número de contagios y fallecimientos provocados por el Covid-19 en Mexicali, la alcaldesa remarcó que esta reclasificación financiera es un reflejo de que su gobierno va por buen camino.